Tanto los maestros, padres y estudiantes forman una colaboracion para ayudar a que los estudiantes lleguen a lograr las metras del distrito escolar a medida que se relacionan con los programas de lenguaje dual.

El Distrito 54 garantizara *el éxito integral del estudiante* al proporcionar enfoques y programas exhaustivos, basados en la creencia de que cada niño merece ser saludable, seguro, dedicado, apoyado y desafiado.

El Distrito 54 obtendrá resultados que le coloquen *dentro del 10% al tope* de todas las escuelas en cuanto a crecimiento y competencia en las áreas de lectura y matemática, según lo medido por las evaluaciones estatales y locales.

El Distrito 54 cerrara la *brecha de desempeño* para TODOS los estudiantes en las áreas de lectura y matemáticas, según lo medido por las evaluaciones estatales y locales.

Adicionalmente, el programa de lenguaje dual apoya a los estudiantes logrando lo siguiente.

Los estudiantes rendirán académicamente a nivel de grado en los dos idiomas comparado con sus compañeros que solamente hablan inglés.

Los estudiantes usarán los dos idiomas de manera cómoda y efectiva en situaciones social es apropiadas al nivel de su edad.

Los estudiantes se comunicarán efectivamente a través de forma oral y escrita en los dos idiomas al nivel apropiado de su edad.

Los estudiantes podrán demostrar una apreciación de la diversidad cultural y seguridad/ eficacia a lo largo de las culturas estudiadas en una variedad de situaciones sociales.

DECLARACIÓN DE LA MISIÓN

Para preparar a nuestros estudiantes para que lleguen a ser personas productivas, con confianza en sí mismos, y adultos bondadosos que posean un deseo de aprender a lo largo de toda la vida, nosotros el personal de la escuela Enders-Salk, en colaboración con la comunidad, nos dedicaremos a crear un programa educativo efectivo.

345 N. Salem Drive Schaumburg, IL 60194 847-357-6400

> Principal: Carrie Azab CarrieAzab@sd54.org

Asst. Principal: Brittany Ciszewski BrittanyCiszewski@sd54.org

Enders-salk.sd54.org



ENDERS-SALK SCHOOL





ACTIVIDADES EXTRACURRICULARES

A continuación se muestran solo algunos ejemplos de las oportunidades que se ofrecen a nuestros estudiantes:

- Club de fitness
- Club unificar
- Patrullas de seguridad
- Equipo de noticias ES
- Club de reacción en cadena
- Club de Español
- Club de Ajedrez
- Club de drama
- club de jardineria
- Chicas en fuga
- Club de fotografía
- Patrullas
- Club de fútbol
- ¡Y muchos más!



TRADICIONES DE ENDERS-SALK

Enders-Salk tiene muchos eventos que se han convertido en gueridas tradiciones.

Batalla de Libros: Cada aula se le asigna una lista de libros. Los salones son divididos en equipos para leer los libros de la lista y competir en las diferentes batallas.

Día de plantación y día de cosecha: En la primavera, los miembros del Garden Club organizan estaciones para que los estudiantes planten y aprendan sobre nuestro jardín comunitario de Enders-Salk. En el otoño, nuestros estudiantes participan en actividades para cosechar y aprender sobre las plantas de nuestro jardín.

Baldy Bash: ¡Los estudiantes participan en una variedad de actividades durante el día que promueven la literature y la escritura! Por la noche, nuestras familias están invitadas al edificio para continuar con la diversión y el aprendizaje.

Tribus: cada mes, los estudiantes se reúnen con un equipo de grados mixtos y se les asigna un país para aprender. Durante estas reuniones mensuales, los estudiantes construyen una comunidad en todas las aulas mientras aprenden sobre las Tácticas de la Felicidad y las 8 Claves de la Excelencia. En la primavera, los estudiantes participan en el Día Olímpico (nuestro día de campo, que es otra querida tradición de Enders) con su tribu.

PTA DE ENDERS-SALK

¡Enders-Salk agradece a nuestra increíble Asociación de Padres y Maestros (PTA)! Nuestra PTA es una parte activa de nuestra comunidad de Enders y patrocina programas como Birthday Books, días de Hot Lunch, Bingo for Books y muchos otros eventos familiares. Ser parte de nuestra PTA es una manera maravillosa de participar.

